## Covid: l'Ehpad Symphonia a vacciné ses résidents

La campagne de vaccination a débuté hier à l'Ehpad Symphonia de Vire Normandie, et se terminera vendredi. Au total, 95 % des 79 résidents de l'établissement se feront vacciner.

Après les résidents des Ehpad du GHT des collines de Normandie, c'était au tour de ceux de l'Ehpad Symphonia de Vire Normandie de se faire vacciner contre le Covid-19. La campagne de vaccination a débuté hier et se terminera ce vendredi dans l'établissement, qui s'était préparé bien en amont pour ces deux jours. Il aura fallu, dans un premier temps, procéder au recueil des consentements auprès des 79 résidents, ou de leurs familles. Finalement, « environ 95 % des résidents font se faire vacciner durant ces jours », indique Véronique Lemarchand, directrice de l'Ehpad. « En revanche, pour deux d'entre eux, nous avons un problème : les enfants des résidents n'arrivent pas à se mettre d'accord, et nous n'avons aucune solution pour le moment dans ce cas de figure ».

## Une organisation millimétrée

« Toutes les équipes ont fait un travail énorme afin que tout soit prêt à temps. On est dessus depuis lundi. Il a été très compliqué de se fournir les vaccins dans un premier temps. Finalement, ils ont été livrés depuis Val-de-Reuil (Eure) à la pharmacie du Val-de-Vire, et nous les avons récupérés mercredi », raconte la directrice. Les vaccins ne pouvant pas être stockés plus de trois jours dans l'établissement, le timing était serré. « Ce matin, nous avons installé deux pôles de vaccination avec, dans chacun d'eux, un médecin, deux infirmières et deux aides-soignantes. Nous avons choisi d'orga-



La quasi-totalité des résidents de l'Ehpad Symphonia de Vire se font vacciner ces jeudi et vendredi.

PHOTO: DR

níser ces vaccinations dans une salle dédiée dans laquelle les résidents ont été regroupés, ce qui permet d'assurer leur surveillance pendant les vaccinations. Ils ont pu attendre leur tour à table, avec un en-cas », précise Véronique Lemarchand. Les infirmières sont chargées de préparer les seringues, qui sont ensuite vérifiées au cas par cas, en fonction des patients, par les deux médecins, Éric Guillemette et Éric Du Rosel. « On a donc six personnes mobilisées pour ca, dont quatre infirmières, pendant

que les autres continuent de s'occuper des résidents en chambres. » Toutes les démarches administratives sont ensuite remplies par les médecins.

## De nouvelles doses dans trois semaines

En ce qui concerne la vaccination des personnels : « C'est plus compliqué. À peine 20 % d'entre eux ont accepté de le faire, ce que je déplore. » Et l'argument principal avancé est souvent le même : « le manque de

recul sur le vaccin ». Véronique Lemarchand, quant à elle, a été la première à se faire vacciner ce jeudi matin, aux côtés de son père, également résident de l'Ehpad. « Et je n'ai aucun effet secondaire », mentionne-t-elle. Dans trois semaines, l'Ehpad devrait recevoir les mêmes doses de vaccin nécessaires pour procéder aux rappels.

Élise DUBOURG.